



COMUNIQUE DE PRESSE

MEDGAZ communique que, selon l'information reçue jusqu'au moment, ce matin a eu lieu, dans les eaux internationales, une défaillance mécanique dans une des grues de la plate- forme Saipem 7000, contractée par MEDGAZ pour l'installation du gazoduc sous- marin entre Algérie et Espagne.

Aucune explosion n'était enregistrée dans la plate- forme.

Comme conséquence de l'accident, il y a 3 personnes qui sont mortes, 4 personnes qui sont blessées et une autre disparue.

Tous les affectés, sauf un des blessés, sont employés de l'entreprise italienne Saipem SpA, qui est la propriétaire et opératrice de la plate- forme.

Une fois appris l'événement, MEDGAZ a informé les autorités Algériennes et Espagnoles, s'est mis à l'entière disposition d'eux et de Saipem SpA pour n'importe quel aspect relatif à l'accident.

MEDGAZ exprime son regret pour l'événement et transmet ses condoléances aux familles des victimes et son appui inconditionnel aux professionnels de l'entreprise Saipem SpA.

Madrid, Septembre 17, 2008
MEDGAZ SA
Relations Externes
Tel. +34 91 312 54 24
www.medgaz.com



COMUNIQUE DE PRESSE